

Bondigoux - Bouloc - Castelnau Fronton - Layrac - Le Born La Magdelaine Magnanac Sayrac Vacquiers Villematier Villeneuve-les- Bouloc		Le Terme Mirepoix St-Rustice Villaudric Villemur	<h1>Dix-sept clochers</h1> <h2>Une unité pastorale</h2> <p>Site internet : https://17clochers.fr</p> <p>PERMANENCES AU PRESBYTERE</p> <p>Fronton : 12 av. Adrien-Escudier (T . 05 .61 .82.41 .42) Secrétariat : jeudi et samedi de 09 à 12 heures</p> <p>Villemur : Mercredi : 10 à 12 heures tél. 05.61.09.01.64</p>
---	---	--	--

AGENDA DU 18 AU 26 MAI 2024

Samedi 18 Mai
PENTECOTE

Fronton : 9h Préparation baptêmes
 Fronton : 11h30 Baptême Lyann Henaut
 Magnanac : 18h Messe anticipée
 Bouloc : 18h Messe anticipée – Intention René Labrune

Dimanche 19 Mai
PENTECOTE

Villaudric : 9h Messe
 Villemur : 10h30 Messe
 Fronton : 11h Messe – 1^{ère} Communion Castelnau/Ste Geneviève
Intentions : Philippe Laffite – Juliette et Maurice Dalavat –
 Didier Yohann Cuq – Marie-Louise Groppi – Famille Dominguez-Cavagnac
 12h Baptême : Sayann Fajardo
 12h15 Baptême : Léandro Boulanger

Mardi 21 Mai

Villemur : 14h30 Parole et Paroisse
 Castelnau : 16h Messe à la Maison de retraite
 Villemur : 17h Messe au Château de Vernhes
 Fronton : 20h30 Adoration et confessions

Mercredi 22 Mai

Villemur : 9h Messe
 Castelnau : 9h Messe – Prière des mères - Adoration
 Fronton : 17h30 Louange au Seigneur

Jeudi 23 Mai

Fronton : 9h Messe suivie d'un temps d'adoration

Vendredi 24 Mai

Villemur : 9h Messe
 Bouloc : 9h Messe
 Mirepoix : 15h Rosaire

Samedi 25 Mai

Bondigoux : 11h Baptêmes : Clayrina et Manon Tapé
 Villemur : 11h Baptême : Adonys Pendaries
 Sayrac : 12h Baptême : Milo Champigneul-Coutant
 Villaudric : 15h Mariage Mathieu Arqué et Marline Martinelli
 Fronton : 16h30 Mariage Sébastien Poeytes et Coralie Poeytes
 Villemur : 18h Messe des Familles – Intentions : Georgette et Fernand Pendaries
 Bouloc : 18h Messe

Dimanche 26 Mai
Ste TRINITE

Vacquiers : 9h Messe – Neuvaine : Marie-Jeanne Planèze
 Layrac : 10h30 Messe
 Fronton : 11h Messe – Intention : Jean Cadars – Jean Cailloto –
 Rose Delpont – Alice Cailloto
 12h15 Baptêmes : Kylian et Laure Legba Kho Wongbo
 Villemur : 12h Baptême : Alia Spagnola

Dimanche à la cathédrale saint Etienne, 178 adultes recevront le sacrement de Confirmation. sur notre paroisse, trois personnes se préparent à vivre ce grand moment : Alisson Pauchet, Marie-Philippe Bournat et Léa Tournier.

La Confirmation, Pentecôte pour ta vie

Le moment me semble tout à fait indiqué pour m'adresser à ceux qui vont recevoir le sacrement de la Confirmation, précisément pour entrer dans une nouvelle étape de leur vie baptismale : l'étape du service actif sur l'immense chantier de l'évangélisation du monde. L'imposition des mains et l'onction du Saint Chrême vont signifier réellement et efficacement la venue plénière de l'Esprit Saint au plus profond de votre personne.

Votre Confirmation d'aujourd'hui est votre Pentecôte pour la vie !

Réalisez la gravité et la grandeur de ce sacrement. Quel sera votre style de vie désormais ? Celui des Apôtres à la sortie du Cénacle, celui des chrétiens de toute époque, énergiquement fidèles à la prière, à l'approfondissement et au témoignage de la foi, à la fraction du pain eucharistique, au service du prochain et surtout des plus pauvres (Ac 2, 42-47)

JEAN-PAUL II

Prier dans l'Esprit Saint

... Je voudrais [...] souligner trois conséquences pour notre vie chrétienne, lorsque nous laissons agir en nous non pas l'esprit du monde, mais l'Esprit du Christ comme principe intérieur de toutes nos actions.

Tout d'abord, avec la prière animée par l'Esprit Saint, nous sommes mis en condition d'abandonner et de surmonter toute forme de peur ou d'esclavage, en vivant la liberté authentique des fils de Dieu. [...] Telle est la véritable liberté : pouvoir réellement suivre le désir du bien, de la vraie joie, de la communion avec Dieu et ne pas être opprimé par les circonstances qui nous attirent vers d'autres directions.

Une seconde conséquence qui se produit dans notre vie, quand nous laissons agir en nous l'Esprit du Christ, est que la relation même avec Dieu devient tellement profonde qu'elle n'est affectée par aucune réalité ni situation. Nous comprenons alors qu'avec la prière, nous ne sommes pas libérés des épreuves ou des souffrances, mais nous pouvons les vivre en union avec le Christ, avec ses souffrances, dans la perspective de participer également à sa gloire. [...] La prière animée par l'Esprit Saint nous porte [...] à vivre chaque jour le chemin de notre vie avec ses épreuves et ses souffrances, dans la pleine espérance, dans la confiance en Dieu qui répond comme il a répondu à son Fils.

Troisième point, la prière du croyant s'ouvre aussi aux dimensions de l'humanité et de toute la création [...]. Cela signifie que la prière, soutenue par l'Esprit du Christ qui parle au plus profond de nous, ne reste jamais fermée sur elle-même, n'est jamais seulement une prière pour moi, mais qu'elle s'ouvre au partage des souffrances de notre temps, des autres. Elle devient une intercession pour les autres et ainsi, la libération de moi-même, le canal d'espérance pour toute la création, l'expression de cet amour de Dieu qui est répandu dans nos cœurs par l'Esprit qui nous a été donné. Et ceci est justement le signe d'une véritable prière, qui ne prend pas fin en nous-mêmes, mais qui s'ouvre aux autres et, ainsi, me libère et contribue à la rédemption du monde...

BENOIT XVI